



Art-déco-Stil erobert die Stadt

Das Hôtel Bristol Genève mit seinen 110 Zimmern ist ein Ort, an dem sich Gäste inspiriert und zu Hause fühlen. Nun präsentiert sich das Boutique- und Designhotel, welches seit 1971 in Familienbesitz und nur wenige Meter vom Ufer des Genfersees entfernt ist, in einem frischen Art-déco-Erscheinungsbild. Entworfen hat es die talentierte französische Designerin Annie Zéau. Das Interieur-Konzept lässt das prestigeträchtige Herrschaftshaus an der Rue du Mont-Blanc luxuriös, raffiniert und etwas verspielt im klassisch-modernen Art-déco-Stil erstrahlen. Raffiniert und absolut lohnenswert sind auch die kulinarischen Kreationen von Küchenchef Bruno Marchal und seinem Team im mit 16 Gault-Millau-Punkten ausgezeichneten Restaurant «Côté Square». *mm/phg*